
1 期　日 平成２９年２月２３日(木)

開会　午後２時００分 　閉会　午後２時３５分

2 場　所 市民ふれあいセンター１階　談話室

3 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　好　美

教育長職務代理者 　平　山　孝　雄

委　　員 　阿　部　一　行

委　　員 　熱　田　とし子

委　　員 　大　木　睦　子

4 出席職員

学校教育課長 　有　田   　 光

生涯学習課長 　水　口      孝

公民館長 　佐　藤　雅　一

図書館長 　戸  嶋  えみ子

給食センター所長 　椿　　　 　 進

5 開会

教育長

　定刻となりましたので、ただ今より「平成２９年２月定例教育委員会会議」を開

催いたします。

6 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　教育委員の皆様方には、前段の教育委員会表彰状授与式に続いての会議となり、

更に、会議後は総合教育会議への御参加と長丁場となり誠に恐縮ですが、何卒よろ

しくお願いいたします。

　さて、本年度の主要事業の一つであります「吉田小学校の屋内運動場」の改築工

事もお陰様で、計画通りに今月２０日に無事完了し、来たる３月１日に「竣工式」

を迎える運びとなりました。

　６年生にも真新しい体育館で卒業式を実施でき、子ども達は勿論、保護者や地域
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の皆様にも、大いに喜んでいただけることと思います。

　教育委員の皆様方にも、お忙しい中誠に恐縮ではありますが、竣工式への御出席

方々よろしくお願いいたします。

　さて、本日は現況報告の他、議案４件が用意されております。

　どうぞ、本日も円滑な御審議をお願いいたしまして、開会の挨拶とさせていただ

きます。

7 前回会議録の承認

(１月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　熱 田 と し 子   委　員

8 議事録署名人選出

(２月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　大　木　睦　子   委　員

9 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、１月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

教育長

　のさかアリーナの利用状況について伺います。

　開館日数は、昨年同月と比べ１日減であるのに対し、利用件数が９３件も減とな

っている理由について説明願います。

生涯学習課長

　大会等の開催については大きな変化はありませんが、メインアリーナの利用件数

がだいぶ減っております。。

　一例をあげますと、バスケットボールの団体の利用が、昨年度は２３件であった

のが、本年度は４件に減少しております。

　他にも、昨年度利用のあった団体が本年度は利用がなかったりと、利用する団体

が減ったことも原因と思われます。

10 議案事項

　議案第１号　平成２９年度学校医・学校歯科医・学校薬剤師の委嘱について

　議案第２号　匝瑳市立中学校「９か年精勤賞」受賞者の決定について



　議案第３号　匝瑳市教育支援委員会委員の委嘱について

　議案第４号　平成２８年度匝瑳市特別支援連携協議会委員の委嘱について

　(以上４件の議案について学校教育課長より説明があり、審議の結果、

　 原案のとおり可決された。)

11 その他

　事務局より、次の事項について調整をした。

 (1)　平成２８年度末退職者感謝状贈呈式　並びに　平成２９年３月定例教育委
　　　員会について

 (2)　平成２８年度卒業式について

12 閉会

教育長

　以上をもちまして、「平成２９年２月定例教育委員会会議」を終了いたします。

　ありがとうございました。


